

Déclaration de HEP à la 63ème série des Assemblées des Etats membres de l'OMPI, 15 juillet 2022.

Madame la présidente,

C'est un réel plaisir d'être ici après ces deux longues années de Covid connues pour le confinement et le travail à distance. Cette période a prouvé combien la santé humaine était vitale et que la préserver nécessitait la créativité et l'innovation dans le domaine de la propriété intellectuelle. Et comme l'a dit le Directeur de l'OMPI hier dans son allocution, la focalisation sur les initiatives et l'appui aux producteurs créent de la plus value, contribuant ainsi à la création d'emplois et par ricochet au développement économique et social, ce pour lequel oeuvre notre ONG.

Sur ce, Madame la Présidente, nous souhaitons à tous les Etats membres et observateurs de l'OMPI une agréable assemblée.

Merci